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Aos seis dias do mês de março do ano de dois mir e vinte e cinco, às dezenove horas, reuniram-se na

sala severino silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito - PDT' Juliano Machado

- progressistas, clemar Biaggi Rocha (careca) - Progressistas, Dimmy Leão Alves - Progressistas' José

Felipe Moreira D'Ávila - MDB e lssa Esquirio El Hatal - MDB, sob a presidência do vereador Luís

Augusto Bittencourt - Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição Federal'

Lei orgânica e Regimento rnterno, decrarou aberta a presente sessão ordinária. Foi aprovada a ata da

sessão do dia 24 defevereiro. o senhor presidente solicitou que o secretário fizesse a leitura das

matérias do Expediente: Foi lido o Ofício O8O12O25GP - "solicita que o Projeto de Lei 0212025 que

,.Altera o Art. 1g da Lei municipal no l3lgllg92,que dispõe sobre o Quadro e Funções Públicas do

Município e estabelece o Plano de carreira dos Servidores, para fins de criar o cargo de Provimento

em comissão de secretário Adjunto de Assistência social e dá outras providências", passe a tramitar

em regime de urgência". MOçÃO DE APOIO AS12O25- "MOÇÃO DE APOIO ao PROJETO DE LEI

N" 34112025, de autoria do Deputado Federal Pedro westphalen, que dispõe sobre a secwitização das

dívidas contraídas por produtores Rurais do Rio Grande do Sul, cujas atividades foram atingidas por

eventos climáticos adversos". Autoria: Vereador Luís Augusto Bittencourt- Progressistas. lndicação

46|2025- "Que seja criado Projeto de Lei instituindo o Programa de Preservação das Nascentes dos

Rios no Mgnicípio de Lavras do Sul". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Indicação 4712025 - "Que

seja realizada a compra de EPI's - Equipamentos de Proteção Individual, conforme fotos em anexo,

para distribuição entre os funcionários das Secretarias de Obras e Transportes. O Kit de Proteção
servirá principalmente aos funcioniírios que trabalham nas roçadas, e inclui os seguintes EPI's mais
adequados a segurança dos trabalhadores: Chapéu aba larga tipo sombreiro; Protetores auditivos
(abafadores) de boa qualidade; Protetores de canela específicos para trabalho de roçado; Capacete com
protetor de tela na viseira,, . Autoria: vereador Neto viana- pr. rndicação 4gl2o2s - "eue seja
rcalizado esfudo para construção de novas cameiras no cemitério Municipal, considerando
modificação do tamanho padrão em que estas são afualmente construídas". Autoria: vereador José EliBrito- PDT. tndicação 49/2A25 _ "Que seja feita a manutenção dos degraus da escadaria que segue
em direção a Gruta Nossa Senhora de Lourdes e a revitalização do espaço ao entomo, com instalaçâode corrimãos e postes de iluminação. Que seja feita a limpeza d,a vegetação e poda das árvores paragarantir melhores condições de visibilidade e segurança para os pedestres e moradores da região quecirculam diariamente no local,,. Autoria: Vereador Neto Viana_ PT. Pedido de tnformações 18/2025- "Qual valor foi gasto pelo Executivo Municipal no último ano com pagamento de serviço terceirizadopara locomover maquinários pesados sempre que se fez necessária autilização da Autoria:pranchaVereador Issa Esquírio El Hatal- MDB. pedido de Providê ncia O4t /2O25 _,,eue seja feita limpeza davegetação em todas as Ruas do Bairro Cohab". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. pedido deProvidênci a O4gl 2OZ5_ .,Sejam 

tomadas providências no sentido de adquiú material (lon4 sombrite-por exemplo) para ser usado na coberfura do lixo hansportado pelo camiúão que vem do Ibaré até opátio do parque de Máquinas, na Sede do município,,. Autoria: Vereador Juliano ConfiscoProgressistas. pedido de Providência O49/2O25 o Poder Executivo juntamente com asSecretarias de Meio Am
"Q,ae

de lixo na área onde

biente e Obras estudem medidas efetivas para se evitar a colocaçáo/depósitoestá localizado o Aeroporto Municipal Major Edson Luiz ChiappettaMacedo (aviação),, Autoria: Vereador Dimmy Alves Progressistas Pedido de providênciaO5O|2A2S - ,,er" sejam realizadas as seguintes demandas no Cemitério N4unicipal: 1. podâ, capina,limpeza e retirada do acúmulo de lixo Iocalizado naparte interna; 2. Reparos na parte interna e externado muro que circunda este local,, Autoria: Vereador José Eli Brito- PDT. pedido de ProvidênciaOSLI2OZS-,,eue seja providenciada roçagem e das mprgens
I$d.wr,,a

da via na localidade do Cerrito,,.



Autoria: Vereador Cadico La-Bella - PDT. Pedido de Providência 052/2025 - "Que sejam realizados

reparos, incluindo instalação de guarnição, na ponte que dá acesso aolbaté". Vereador Cadico La-

Bella - PDT. Pedido de Providência 05312025 - "Que seja feita a manutenção da iluminação na Rua

Francisco José Teixeira que se encontra com diversos postes com lâmpadas queimadas"' Autoria:

Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência 05412025 - "Que sejam feitas as seguintes

adequações na infraestrutura e no trânsito da Rua Osvaldo Aranha: Placas de sinalização, de redução

de velocidade e travessia de pedestres; Placa de sinalização de descida íngreme e curva acentuada. Que

seja feita instalação de uma rede de esgoto na via, pois conforme fotos em anexo, o esgoto corre a céu

abeúo, podendo causar doenças e acumular mosquitos e outro animais prejudiciais à saúde dos

munícipes". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência O55/2O25 - "Que seja

providenciada capina e limpeza na Rua João Moreira, que se encontra com densa vegetação". Autoria:

Vereador Neto Viana * PT. Pedido de Providência 056/2025 - "Que seja providenciada capina e

limpeza na Rua Osvaldo Aranha que se encontra com densa vegetação. Autoria: Vereador Neto Viana

* PT. Grande Expediente: O vereador Clemar Biaggi Rocha, saudou os presentes na sessão e após

parabenizou a administração municipal pela realização do CarnaLavras. Declarou ser favorável ao

projeto que pede autorização para aquisição de maquinários. O vereador Neto Viana, começou

saudando os presentes na sessão. Começou falando sobre os projetos que estão para votação na

pauta desta sessão. Explanou sobre seus pedidos e ponderou que seguirá buscando o aumento

do vale alímentação do funcionalismo público. Destacou e parabenizou as mulheres pelo Dia

Internacional da Mulher. Salientou que o presidente Lula teve que fazer uma Medida Provisória
para que o Pronaf não parasse, pois o Congresso Nacional não aprovou o Orçamento de 2025. O
vereador Nenê Brito, desejou boa noite a todos os presentes e parabenizou a administração pela
realização do carnaval, especialmente aos colegas funcionários que trabalharam. Após, falou
sobre seus pedidos apresentados na presente sessão ordinária. O vereador Jutiano Machad o,
desejou boa noite aos presentes. começou falando sua opinião sobre o Carnava l, dizendo que foi
excelente. Após, declarou ser favorável ao projeto de compra de maquinário. Falou sobre o piso
da enfermagem e da Educação. O vereador Luís Ricardo Vieira La-Bella - pDl justificou suaausência no começo da sessão, saudou os presentes e parabenizou a administração pela realizaçãodo carnaval. O vereador José Felipe Moreira parabenizou a belíssima festa de carnaval. Após,solicitou que leve uma noite de carnaval fora de época para o lbaré. O vereador lssa Esquirio ElHatal, desejou boa noite a todos. Falou sobre a atenção que está sendo dada a comunidade dolbaré. Concordou com vereador Nenê Brito sobre a situação do cemitério. Destacou que semmaquinário a coisa não anda. O vereador Dimmy Alves, desejou boa noite aos presentes edestacou o excelente trabalho realizado no Carnaval. Falou sobre o Projeto de Lei OhA/2OZS,relatando que sabe a situação do mun icípio e exptanou sobre sua preocupação com o valor e aforma de pagamento. O vereador e presidente tuís Augusto Bittencourt, parabenizou aorganização do Carnaval Falou que está chegando ambulâncias novas para o município. Ordemdo Dia: projeto de tei

Executivo OtA/2OZs,foi aprovado

Executivo A49(ZO24, foí aprovado

com voto contrário do vereador Dí

com emendas aditiva e modificativa. O

mmy Alves e

Projeto de lei
Cadico La-Bell a. O projeto de tei Executivo alZ/ãOzs, Moção de Apoio os.rzo2s e as lndicações4612O2s, 47/2025, 4*/ZO2S e 49/2O25, foram aprovadas por unanimi dade entre os vereadorespresentes na sessão ordinária. Considerações Finais: O vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca),relatou que a sessão foi muito p rodutiva e bem debatida. E falou sobre uma indicação que entrarána próxima sessão. O vereador Neto Viana, fatou a lgumas matérias que entrará nasessão. O vereador Dimmy Alyes, agradeceu a prese

próxima
nça da população e ressaltou a importânciade estarem prese ntes na sessão. Os demais agra^deceram a fala. Nada mais havendo

'{^



a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se que as manifestações dos vereadores

estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no youtube. Sala "severino Silveira" da

Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 06 de marÇo de 2025.

Vereador Bittencourt
1e secretário
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